

# DUNKELSCHÖN



Wer hier den üblichen Klang anderer Mittelaltergruppen erwartet wird überrascht sein:  
Unverwechselbar und eindrucksvoll ist die Musik von Dunkelschön.

Die mystisch-melancholischen oder auch rockig präsenten Lieder stammen zum Großteil  
aus eigener Feder. Abwechslungsreich und beschwörend, mit zum größten Teil  
mittelalterlichen Instrumenten arrangiert, werden sie durch die außergewöhnliche Stimme  
und die charismatische Ausstrahlung der Sängerin Vanessa Istvan eindrucksvoll  
dargeboten.

Seit der Gründung der Band im Jahre 2004 hat sich Dunkelschön als eine der wenigen  
deutschen Mittelalterbands etabliert, die ihr ständig wachsendes Publikum stil- und  
genresicher mit ihrer unverkennbaren Musik nachhaltig bannt und zu bezaubern versteht.

Die Musiker gaben seit 2006 mehr als 200 Konzerte. In verschiedenen europäischen  
Ländern hinterließen sie sowohl bei großen Festivals, als auch auf Mittelaltermärkten und  
bei diversen Kulturveranstaltungen eine begeisterte Zuhörerschaft.

## DUNKELSCHÖN sind:

Michael Kaiser/Nyckelharpa, Harfe, Drehleier, Gesang	Nicolas von Stolzmann/Gitarre, Irish Bouzouki, Gesang
Vanessa Istvan/Gesang, Flöten	Christian Wittkopf/Davul, Percussions
Monika Klüpfel/Cello	Andre Straub/Schlagzeug

Kontakt: Michael Kaiser  
(0049) 0177 - 1943830  
dunkelschoen-musik@web.de

Booking: Nicolas von Stolzmann  
(0049) 0172 - 8583151  
booking@dunkelschoen-musik.de